

Presseinformation



Kinderschutzbund Kleiderladen Overath unterstützt den Babytreff und die Krabbelgruppe der Frühen Hilfen

Overath, den 11. März 2025. Die Freude war groß, als eine ehrenamtliche Mitarbeiterin des Kleiderladens vom Kinderschutzbund sich meldete, um eine großzügige Spende für die vier Gruppen der Eltern/Kindgruppen anzukündigen!



Große Freude beim Auspacken

Die finanzielle Unterstützung ist dazu verwendet worden, kreatives Spielzeug, interessante Bücher, kleine Fallschutzmatten und abwechslungsreiche Beschäftigungsmaterialien anzuschaffen, die den Kindern bei den regelmäßigen Treffen noch mehr Freude und Lernmöglichkeiten ermöglichen.

Die Babytreff- und Krabbelgruppen bieten Müttern und ihren Kindern einen idealen Raum, um in entspannter Atmosphäre neue Bekanntschaften zu schließen. Während die Mütter im regen Austausch wertvolle Tipps und Erfahrungen teilen, können die Kleinen spielerisch erste soziale Kontakte mit Gleichaltrigen knüpfen.

Die neu bereitgestellten Materialien sollen den Kindern helfen, ihre motorischen und sozialen Fähigkeiten weiter zu entwickeln und dabei in einer sicheren Umgebung spielerisch zu lernen. Auch die Eltern profitieren von dem erweiterten Angebot, da sie in einem kreativen Umfeld Unterstützung und Inspiration für den Familienalltag finden.

Falls sie selbst Interesse an unserm Angebot bekommen haben:

Marialinden, Pilgerstraße 66

Babytreff

6 – 12 Monate

Dienstag 9:00 – 10:00 Uhr

Krabbelgruppe

12 - 24 Monate

Dienstag 10:15 – 11:15 Uhr



Untereschbach, Pfarrheim St. Mariä Himmelfahrt, Friedensweg 3

Babytreff

6 – 12 Monate

Donnerstag 9:30 – 11:00 Uhr

Krabbelgruppe

12 – 24 Monate

Mittwoch 10:00 – 11:30 Uhr

Die Teilnahme an den Treffen ist für alle Interessierten kostenfrei. Eine vorherige Anmeldung wird jedoch empfohlen, um einen reibungslosen Ablauf und ausreichend Platz für alle zu gewährleisten.

Mit dieser Initiative unterstreichen die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen des Kleiderladens Overath ihr Engagement für Familien in unserer Stadt und zeigen, wie wichtig Gemeinschaft und Unterstützung in den frühen Lebensjahren sind.

Vielen Dank für diese Arbeit!

Für weitere Informationen und zur Anmeldung kontaktieren Sie uns gerne unter dieser E-Mail-Adresse fruehehilfen@overath.de .